

## En la carretera frente a Curicó

# Niños trasladados al centro Teletón sufrieron grave accidente: Chofer de la van dio positivo en el narcotest

“Inicialmente un examen preliminar establecería la presencia de algún narcótico en uno de los conductores; correspondería al vehículo Teletón” dijo el prefecto de carabineros de Curicó.

**U**n total de seis personas lesionadas, entre ellos menores de edad, que eran trasladados al centro Teletón en Talca, resultaron con lesiones diversas tras ser afectados por una violenta colisión con un bus interprovincial frente a Curicó, estableciendo los primeros peritajes que uno de los conductores guía su vehículo bajo los efectos de sustancias ilícitas, presumiblemente clorhidrato de cocaína. El hecho se registró en la mañana, momentos que un furgón tipo van, contratado por el municipio para el transporte de niños con discapacidad, se aprestaba a salir desde la comuna a través del callejón Los Carros, en la zona norte de la ciudad. Fue allí, a la altura del kilómetro 184 de la ruta 5 sur que al realizar una maniobra para incorporarse a la carretera que este móvil fue impactado por un bus de la empresa Talca, Paris y Londres.

### Furgón destruido

Como consecuencia de lo anterior el vehículo que llevaba a los menores hacia Talca terminó semi con uno de sus costados totalmente destruido y al costado del camino, mientras que el vehículo de transportes de pasajeros que también se dirigía hacia la capital regional, detuvo su marcha algunos metros más adelante, también con daños, según explicó el jefe de la primera comisaría de carabi-



neros de Curicó, mayor Juan Diaz. “El vehículo menor trasladaba pacientes al centro Teletón de Talca y producto de lo anterior este vehículo, tras el impacto queda con daños en el espacio entre la ruta 5 y la caletera, resultando (en total) 6 personas lesionadas, correspondiente al conductor y auxiliar del bus interprovincial, además de 2 niños y sus padres que iban en el otro móvil”, indicó el jefe policial.

Los equipos de emergencia trabajaron intensamente durante varios minutos para asistir a los menores, especialmente uno de ellos que había quedado con cierto grado de atrapamiento en el vehículo, para luego todos ello ser

trasladado al hospital provincia de Curicó, donde el médico jefe de emergencia Francisco Zúñiga indicó que “se encontraban con lesiones menores y en proceso de alta” durante la jornada.

### Positivo en narcotest

En tanto los conductores fueron sometidos a los respectivos exámenes de alcoholémia y narcotest, resultado este último alterado para el chofer del furgón que llevaba a los niños al centro de rehabilitación, dando positivo para una sustancia ilícita, según luego confirmó el prefecto de carabineros de Curicó, coronel Mauricio Bascuán. “Inicialmente un examen prelimi-

### Prestaba servicios

El municipio local, contratante del vehículo de transporte hacia el Centro Teletón, emitió un comunicado en que lamenta el hecho, y aclara que este “vehículo pertenece a una empresa externa a la municipalidad, la que se adjudicó este tipo de servicios a través de una licitación, con quien se renovó en marzo del presente año”.

“Por lo tanto, la Municipalidad se sumará a la querella para determinar las responsabilidades civiles y penales. Respecto a los jóvenes afectados. Finalmente, desde la Municipalidad de Curicó se comprometen a prestar apoyo jurídico a las familias”, acotó el comunicado.

nar establecería la presencia de algún narcótico en uno de los conductores, hecho que tiene que ser ratificado en los exámenes respectivos y que correspondería al vehículo Teletón, lo que en todo caso es materia de investigación, se tiene que hacer las pruebas y exámenes médicos correspondientes para establecer la veracidad de ese dato”, agregó la autoridad de carabineros. ●